

# *Le président cubain félicite sur Twitter les sportifs cubains médaillés à Lima ce jeudi*

---



La Havane, 9 août, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a félicité sur Twitter les sportifs qui ont décroché des médailles d'or ce jeudi aux Jeux Panaméricains qui se déroulent à Lima, la capitale péruvienne.

Il a qualifié la perchiste Yarisley Silva de gagnante éternelle peu après qu'elle ait décroché son troisième titre à ces Jeux.

Le Chef d'État cubain a également félicité un autre grand de Cuba de la lutte gréco-romaine, Mijain López, 130 kilos, qui a battu en moins de deux minutes son adversaire vénézuélien, Moisés Pérez, une victoire qui lui a valu sa cinquième médaille d'or aux Jeux Panaméricains.

Miguel Díaz-Canel a également mis en valeur le courage, la volonté, le dévouement et la dignité d'Adriana Rodríguez, qui a été sacrée championne panaméricaine de l'heptathlon à la grande surprise des spécialistes.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/198571-le-president-cubain-felicite-sur-twitter-les-sportifs-cubains-medailles-a-lima-ce-jeudi>



**Radio Habana Cuba**